



**# Les
Médias
C'est
Nous**

**#PourLaDiversité
#NosHistoiresComptent
#YouthEngagement
#AgainstHate**

EN PARTENARIAT AVEC

L'ALLIANCE DES CIVILIS

LA VILLE LANCE UN GRAND PROJET AUTOUR DES MÉ

ET PROMOUVOIR LA RENCONTRE ENTR

C'est quoi ?

Intitulé **Les Médias C'est Nous**, le projet a pour objectif de s'emparer des médias – podcasts, radios, journaux, émissions... – pour aller à la rencontre de l'autre, **raconter son histoire et lutter contre les stéréotypes et les fausses représentations**. Il prend la forme d'ateliers.

Les participant-e-s apprendront d'abord à **analyser et déconstruire les discours de haine, les fake news, à parler de la diversité et à inclure chacun-e aux récits**.

Puis, une série d'ateliers techniques leur permettront de s'appropriier ces médias en apprenant les bonnes pratiques du journalisme.

Ainsi, ils iront à la rencontre des habitant.e.s, sur le terrain, pour faire ce travail d'apprentis journalistes. Toute cette aventure débouchera sur **la réalisation d'articles d'enquête, de podcasts et de vidéos**.

Tout au long de l'aventure, un film sera réalisé et diffusé à La Courneuve et dans d'autres villes françaises ainsi que dans une instance de l'ONU, en fin d'année prochaine, en présence de participant-e-s courneuvien-ne-s.

Dès le mois de juin, une émission du LC' Mag lui sera entièrement consacrée pour clore ce projet.

SATIONS DES NATIONS UNIES.

MÉDIAS POUR LUTTER CONTRE LES DISCOURS DE HAINE

DES CULTURES ET DES RELIGIONS.

Pour qui ?

Il s'adresse à tous et toutes les Courneuvien-ne-s, en particulier aux 15-25 ans.

Quand ?

Le projet Les Médias C'est Nous se déroule de février à juin 2021.

Comment participer ?

Abonnez vous au compte Instagram **LesMédiasCestNous**, suivez-nous et envoyez-nous des messages !

ou

Renseignez-vous et inscrivez-vous en envoyant un message à l'adresse mail suivante :

lesmediascestnous@ville-la-courneuve.fr

L'Alliance des civilisations des Nations unies (UNAOC)

L'UNAOC a été créée en 2005, à l'initiative politique de M. Kofi Annan, alors Secrétaire général des Nations unies. Depuis le 7 janvier 2019, S.E. M. Miguel Ángel Moratinos est le Haut Représentant de l'UNAOC.

L'Alliance collabore avec un réseau international de partenaires afin d'améliorer les relations inter-culturelles entre diverses nations et communautés. **Quatre domaines d'action ont été identifiés: l'éducation, la jeunesse, la migration et les médias.**

Elle cherche à développer l'étendue de ses collaborations avec des acteurs locaux tels que **les municipalités qui sont souvent en première ligne face aux défis liés aux tensions interculturelles et interreligieuses.**

La ville française de **La Courneuve** est une ville multiculturelle, une ville monde, où 80 % de la population est d'origine étrangère et environ un tiers de la population a moins de 25 ans. **À travers ses ambitions du projet "Ville Monde", celle-ci tente chaque jour de contribuer à un meilleur dialogue et une meilleure appropriation des droits de chacun et chacun** pour faire en sorte que tous appartiennent à une même communauté de vie et de partage du bien commun.

Dans ce contexte, l'UNAOC et La Courneuve développent ce projet visant à sensibiliser les jeunes générations à promouvoir le multiculturalisme et le dialogue interreligieux.

#LesMédias
C'est Nous



Suivez-nous
sur le compte Instagram
du projet

[@lesmediascestnous](https://www.instagram.com/lesmediascestnous)
et sur lacourneuve.fr

